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Viernes Viernes Viernes Viernes 22 de junio22 de junio22 de junio22 de junio de 2007 de 2007 de 2007 de 2007    10101010:00 hrs.:00 hrs.:00 hrs.:00 hrs.    
 
Asistentes: 
    Dr. Héctor T. Arita Watanabe 

Dra. Ana Luisa Anaya Lang 
Dr. Víctor Luis Barradas Miranda 
Dr. Homero Julio Eudes Campo Alves 
Dra. María del Rocío Cruz Ortega 
Dr. Hugh Michael Drummond Durey 
Dra. Marisa Mazari Hiriart 
Dra. Valeria F. Souza Saldívar  
Dr. Daniel I. Piñero Dalmau 

    
    

ORDEN DEL DIAORDEN DEL DIAORDEN DEL DIAORDEN DEL DIA    
 

1 Lista de asistencia y aprobación del acta anterior 
 
4 Concurso Abierto 
 
5 Renovación de Beca Posdoctoral 
 
 
8 Asuntos Generales 

 
 
1.1. Se tomó lista de asistencia. 
1.2. Fue aprobada el Acta 05, 2007 
 
 
4.1 Se presentó la solicitud de Concurso AbiertoConcurso AbiertoConcurso AbiertoConcurso Abierto de la  Dra. Berenice García Ponce de LeónDra. Berenice García Ponce de LeónDra. Berenice García Ponce de LeónDra. Berenice García Ponce de León. 
 
 Recomendación: Recomendación: Recomendación: Recomendación: Se aprobó 
 
4.2 Se presentó la solicitud de CCCConcurso Abiertooncurso Abiertooncurso Abiertooncurso Abierto del  M. en C. Rigoberto Vicencio Pérez RuizM. en C. Rigoberto Vicencio Pérez RuizM. en C. Rigoberto Vicencio Pérez RuizM. en C. Rigoberto Vicencio Pérez Ruiz. 
 
 Recomendación: Recomendación: Recomendación: Recomendación: Se aprobó 
 
5.1 Se presentó la solicitud de Renovación de BRenovación de BRenovación de BRenovación de Beca Posdoctoral eca Posdoctoral eca Posdoctoral eca Posdoctoral de la Dra. Fabiola Jaimes Miranda, Dra. Fabiola Jaimes Miranda, Dra. Fabiola Jaimes Miranda, Dra. Fabiola Jaimes Miranda, por un año, del 1 de 

septiembre de 2007 al 31 de agosto de 2008, su asesora la Dra. María Elena Álvarez-Buylla Roces, del 
Departamento de Ecología Funcional. 

 
 Recomendación: Recomendación: Recomendación: Recomendación: Se aprobó 
 
 
8.1 Se presentó la convocatoria para el “Reconocimiento de la Conservación de la Naturaleza 2007”. 

    
    Recomendación: Recomendación: Recomendación: Recomendación: Se propuso al Dr. Hugh Michael Drummond Durey 
 
8.2 Se analizó el problema de la falta de un curso de estadística ecológica en la oferta de posgrado del instituto.  Se 

exploraron posibles soluciones, incluyendo la posibilidad de contratar los servicios de un profesor externo.  
 

RecomendaciónRecomendaciónRecomendaciónRecomendación: Continuar la discusión en la siguiente sesión. 
 


